

Brand mittel

Datum: 15.04.2025

Uhrzeit: 23:22 Uhr

Alarmierungstichwort: B2, unklare Rauchentwicklung

Bericht:

Kurz vor Mitternacht wurden wir an eine Asylunterkunft alarmiert, da dort eine unklare Rauchentwicklung aus dem Gebäude gemeldet wurde. Das ersteintreffende Löschgruppenfahrzeug sendete einen TRupp unter umluftunabhängigem Atemschutz und einem C-Hohlstrahlrohr in das Gebäude. Dort war in einer 1-Zimmer-Wohnung, eine Matraze in Brand gesetzt worden,. Das Feuer war bereits bei Ankunft der Feuerwehr schon selbst erlöschen, sodass nur noch Belüftungsmaßnahmen und Nachlöscharbeiten notwendig waren. Der Rettungsdienst untersuchte die Bewohner des Gebäudes auf mögliche Rachgasvergiftungen. Die Einsatzstelle konnte der Polizei übergeben werden.